

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Port-Gentil: les populations du 2e arrondissement invitées à se faire vacciner

**UN** appel de leur élu, l'honorable Jean-Fidèle Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**L**E week-end écoulé, profitant de son séjour dans la capitale économique, le député du 2e siège de la capitale économique, Jean-Fidèle Otandault, a rencontré plusieurs pans de la société de son fief politique.

Le but de ces différentes rencontres : sensibiliser ses électeurs sur la nécessité de se faire vacciner pour lutter ensemble, de "manière efficace et coordonnée", contre cet ennemi commun qu'est le coronavirus dont la 3e vague est une déferlante qui inquiète à plus d'un titre. Ce, au regard de ses effets

collatéraux. L'entrevue avec le président du Conseil départemental de Bendjé, Louis Barrys Ogoula Olingo, et les membres de la mairie du 2e arrondissement sous la houlette du maire Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, a justement porté sur cette problématique sanitaire.

À l'occasion, le parlementaire a invité ces deux entités décentralisées et déconcentrées, à prendre le relais de la sensibilisation au vaccin dans leurs circonscriptions politiques respectives. Encourageant ainsi, eux les responsables d'abord, à montrer l'exemple dans cet exercice de santé publique, au cas où ils ne l'auraient pas encore fait. "Vous avez le devoir de rassurer nos populations en leur disant que le vaccin ne tue pas contrairement aux idées véhiculées. Je suis un exemple



Le député Otandault (chapeau) a insisté sur l'importance du vaccin contre le Covid-19.

vivant de ceux qui se sont déjà vaccinés. Pourtant je suis là avec vous. Faisons-le, car c'est pour une bonne cause à nous

tous pour reprendre notre vie d'antan", a rassuré le député Otandault.

Au vu de l'aggravation de la

crise sanitaire actuelle, les responsables des deux collectivités locales ont promis relayer le message utile.

Photo: Kourmous

## Port-Gentil: le maire Nkombé face aux jeunes volontaires d'Orovati



Le maire du 3e arrondissement recevant des jeunes du quartier Orovati.

Jean-Paulin ALLOGHO  
Port-Gentil Gabon

**M**ERCREDI écoulé, le maire du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Paul Nkombé, a reçu les jeunes du quartier "Orovati" qui ont entamé une action de curage des caniveaux dans leur environnement.

Sous la houlette de leur leader, Gilchrist Manyaga, ces jeunes avec les moyens du bord se sont déployés volontairement pour curer les caniveaux de leur quartier. Prêtant ainsi main-forte à la municipalité dans l'assainissement de la ville. Comme il fallait s'y attendre, l'action a été saluée, à sa juste mesure par le maire de ladite circonscription administrative, Paul Nkombé.

Lequel n'a pas manqué de féliciter et d'encourager les jeunes volontaires pour l'acte posé en faveur de la communauté. Avant de promettre de les accompagner dans sa circonscription politique, afin qu'ils continuent de mener bonnement leur opération de salubrité.

"Il ne faut pas se leurrer, et ne vous découragez surtout pas, mais bien au contraire, sachez tout naturellement que la jeunesse est au cœur de nos préoccupations. Je puis tout simplement vous dire que nous sommes prêts à vous accompagner dans votre entreprise. Pour cela, il nous faut vous fournir le matériel approprié et nécessaire, car cela constitue un élément indispensable à votre tâche", a-t-il indiqué.

Disons que dans une ville de Port-Gentil où les inondations sont légion en saison de pluies, c'est une bonne chose que de voir des jeunes volontaires du quartier Orovati se mobiliser pour épauler la municipalité dans ce combat.

## Nkok : l'Association "Essoula Amitié" fait son bilan d'activités



Les femmes d'Essoula Amitié de Nkok

Prosper Sax NZE-BECALE  
Libreville/Gabon

**R**EGROUPANT les femmes de Nkok – localité située à 23 kilomètres de Libreville, dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum – l'Association "Essoula Amitié" a tenu, dernièrement, une réunion qui était présidée par sa présidente d'honneur, Anastasie Bekale. Il s'agissait de faire le bilan des activités de leur amicale pour le compte de l'année 2021. Ce groupement de femmes de Nkok se réunit une fois par mois pour traiter des pro-

blèmes de la gent féminine locale. L'ambition d'"Essoula Amitié" étant de revaloriser les femmes et les filles-mères de la localité. Les quatre principales attractions de cette structure associative sont : la tontine, la caisse d'épargne, la caisse noire et le panier de la ménagère. Le montant de la tontine est proposé par le membre ; la caisse d'épargne est une caisse volontaire dont le montant est fixé par l'adhérente elle-même. "Les retrouvailles de ce jour nous ont permis de faire le bilan de nos activités. La situation sanitaire dans notre pays ne nous a plus permis de nous rencontrer à cause des mesures barrières recommandées par le gouvernement", a souligné Mme Bekale.

Créée en 2004 par Mme Bekale, "Essoula Amitié" est une association apolitique et à but non lucratif. Elle avait obtenu "le prix d'encouragement" du "Grand prix du président de la République", en 2019.

Photo: Prosper Sax Nze-Bekale/L'Union

Photo: Jean Paulin Allogho